
第２回 中央公園パークマネジメント協議会 議事要旨 

 

日時：令和５年６月１５日（木）１５：００～１６：００ 

場所：福岡県 青少年科学館 ２階 会議室 

協議会委員９名（うち代理２名） 

 

■質疑要旨 

１ 芝生広場の活用状況について 

・KURUMERUのオープンに伴う効果・課題について情報共有を行った。 

委員 中央公園に賑わいが生まれて

いる。調整会議を継続し、活発

な活動を行ってほしい。 

事務局 円滑な運営を図るため、今後も

継続していきたい。 

・芝生広場の活用について、調整会議を継続することでイベントの共有や連携を

図っていくことを了承。 

 

２ 駐車場の利用状況について 

・中央公園等駐車場利用における令和４年度の活用状況・課題について、各施設

管理者で情報共有・課題の整理を行った。 

委員 中央公園駐車場を徐行せず通

り抜けしている車両があり危

険である。 

事務局 駐車場内に路面標示は行って

いる。通過交通の多い時間帯の

調査も行っており、状況につい

ては認識している。 

委員 KURUMERU の開業に伴う有料駐

車場の利用状況について伺い

たい。 

委員 令和 5年 4月末に一部料金の改

定を実施した。現在、トラブル

もなく利用者も増加傾向にあ

る。 

委員 例年通り、令和５年度も夏休み

期間において市民流水プー

ル・鳥類センターの専用駐車場

を確保したい。 

委員 了承 

委員 リバーサイドパーク駐車場に

ついて、十分な利活用が図れて

いない。 

委員 各管理者において、施設利用者

やイベント来場者に対して、リ

バーサイドパークの利用促進

を継続する必要がある。 

・中央公園等駐車場の情報を共有し、各施設管理者が協力して有効利用を図るこ

ととした。又、リバーサイドパーク駐車場の利用促進を継続することで了承。 

 

３ その他 

委員 委員の選出時には、女性登用に

も考慮してほしい。 

委員 了承 

 


